
Protokoll FaRa FNW 

 

DATUM: 26.07.2013 

ZEIT: 12:00-14:00 Uhr 

 

ANWESENDE:    Juliane Klamser, Christoph Klopp, Lea Höfer, Marlene Bliefernicht, Fabian Bangel, Jan 

Landwehrs (Protokollant)  

ABWESENDE:    Franziska Kausche, Stefan Repplinger 

 

TAGESORDNUNG: 

1. Regularia und Posteingänge 

2. Berichte 

3. Laufende Aufgaben 

4. Interne Organisation 

5. Veranstaltungen 

6. Anträge 

7. Sonstiges 

 

 

1. REGULARIA und POSTEINGÄNGE 

 Es sind 5 Mitglieder des Fachschaftsrates anwesend. Somit ist der Fachschaftsrat 

beschlussfähig. 

 Posteingang: Werbung, www.PubPsych.de 

 

2. BERICHTE 

 Finanzbericht: der FaRa hat mehr ausgegeben (u.a. Hochwasserspende) aber auch mehr 

eingenommen als im vorigen Jahr. 

 Fakultätsrat: 

– Änderung Prüfungsordnung Physik  (die Vergabe der Note 4,0 in 3. Prüfung ist nicht 

rechtens. Die Prüfung muss normal bewertet werden). Dies kann auch rückwirkend 

geltend gemacht werden. 

- Einführung von Freiversuchen in der Physik 

- Stundenplan: Neues teures System zur Stundenplanplanung, welches sich bisher 

jedoch nicht bewährt hat, wurde getestet/gekauft. Die Fakultäten dürfen Nutzung 

dieses Systems ablehnen und werden es vermutlich auch tun. 

 Senat: Mindestanzahl der Studierenden in einer Veranstaltung wurde angesprochen. 

 Die Zukunft des P7 ist unsicher. Ein anderer Veranstaltungsort ist zu finden. 

 

3.  LAUFENDE AUFGABEN 

 Stellungnahme zur Psychosozialen Studentenberatung: Diese hat sich nach Kenntnis des 

FaRa bewährt und wird von den Studenten gerne genutzt.  

- Wir werden  keine eigene Stellungnahme verfassen, aber in einem Schreiben 

darlegen, dass wir die Stellungnahme des FaRa der FHW unterstützen. Juliane 

übernimmt das. 

   - Auch der StuRa beschäftigt sich damit. 

 Lehrpreis: Juliane schlägt Prof. Dr. Rer. Nat. Wiersig vor (ihn zeichnet aus: engagiert im 

Qualitätszirkel usw., exzellente Lehre, kompakte, kompakte Vorlesung, Service im 

Internet für Studenten), Lea schlägt Prof. Dr.med. Ullsperger vor (ihn zeichnet aus: Nähe 

zu den Studenten, nett, sympathisch). Die beiden füllen den Bogen aus und schicken das 

zusammen ab 

 

 

http://www.pubpsych.de/


4.  INTERNE ORGANISATION 

 Forum/Google Groups: Ein eigenes Forum bzw. eine Plattform für die interne 

Organisation wäre praktisch. Zur Trennung von externen Angelegenheiten wäre ein 

Ordnersystem gut. 

 

5. VERANSTALTUNGEN 

 Absolventenverabschiedung:   

- wir bekommen 5€ je Student 

- am 30.11.2013 um 18:30 Uhr im H3, Anmeldung für Veranstaltung im Internet, 

Einladungskarten müssen den Absolventen zugebracht werden (wir sind 

diesbezüglich auf das Prüfungsamt angewiesen, da wir die Namen brauchen).  

- Es wird eine Sonderausgabe der unireport-Zeitung, in der sich Firmen mit 

Jobangeboten päsentieren können, geben. Auch abends auf der Veranstaltung 

können sie dies tun. Da das der Alumni-Service alleine nicht schafft. Müssen wir 

Firmen/Sponsoren suchen, die nteresse daran haben könnten (z.B. Institut für 

Psychotherapeutenausbildung, Bayer). Das Anschreiben an die Firmen ist schon 

komplett fertig. 

- Lea kümmert sich um die musikalische Untermalung durch ein klassisches 

Quartett  

 Erstitage:   

- wir brauchen die Hilfe  älterer Psycho-Masterstudenten zur Begrüßung der neuen 

Masterstudenten 

- Kostenaufstellungen für die Ersti-Veranstaltungen bis Mitte September für die 3 

Studiengänge  

-Reservierung der Kneipen für die Ersti-Tage sollte bald stattfinden 

-Was sind die „Golden Rules“ für Erstis, sollen gedruckt werden->Kosten? 

- Ersti-Tüten? Klemmmappen gibt es nicht mehr. Man kann sie aber bestellen (die 

ersten 50 ohne Kosten, alle weiteren müssen bezahlt werden). 

-vom Mentoring-Programm gibt es keine Zuschüsse, aber vom letzten Jahr sind noch  

ca. 140€ für die Psychologen übrig. Die Bestellung wird dann an Christoph geleitet, 

damit Lea/Marlene das nicht auslegen müssen. 

 

6. ANTRÄGE 

 Unterstützung für Bucktopia , Kunst und Kultur-Angebot für Studenten, aktive 

Beschäftigung mit der Umwelt. Beantragt wurden 150€ 

- Der FaRa hat mit 5 Stimmen dafür gestimmt, Unterstützung von 100€ zu gewähren. 

 Unterstützung für das Upgrade Festival (ist schon vorbei) vom Kante e.V.. Beantragt 

wurden 100€. Der Fachschaftsrat lehnt eine Unterstützung ab, da bereits für die Insel, die 

ja ausgefallen ist, an den Kante e.V. gespendet wurde. Für die nächsten Veranstaltungen 

wird aber gerne wieder gespendet. 

 Juliane schlägt eine Auflage vor, dass wir erwarten gespendete Beträge 

zurückzubekommen, falls das Geld nicht benötigt wurde, oder die Veranstaltung 

ausgefallen ist (wie z.B. Die Insel in diesem Jahr). 

 Anja Gödicke, Umweltpsychologie, war auf einem 3 tägigen Kongress/Workshop zur 

Umweltpsychologie am Bodensee, beantragt Unterstützung in Höhe von 160€. Es wurden 

hierbei Fahrtkosten für ein Ticket für 5 Personen aufgeschrieben. Außerdem hatte sie 

sich nicht rechtzeitig zu dem Kongress angemeldet, weshalb sie eine erhöhte 

Teilnahmegebühr entrichten musste. Dies lässt eine Gewährung der vollen Unterstützung 

ungerechtfertigt erscheinen. 

-Der Fachschaftsrat hat einstimmig entschieden, Unterstützung in Höhe von 30€ zu 

gewähren  

Franziska
Hervorheben

Franziska
Hervorheben



 Rebecca Kormeier: Studiert Psychologie im 4. Semester. Plant zur Arbeit mit Kindern in 

einem Familienkinderheim eine Reise und einen 16tägigen Aufenthalt in Russland. 

Beantragt wurden 100€. 

- Der FaRa hat einstimmig entschieden, die volle Unterstützung in Höhe von 100€ zu 

gewähren. 

 

 

7. SONSTIGES 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

_________________________________  _______________________________ 

Unterschrift Vertreter FaRa  Unterschrift Protokollant 

 

 


